



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

05/03/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

### **Diputada del PAN denuncia ante la FGR al exministro Arturo Zaldívar**

María Elena Pérez-Jaén, diputada del PAN, denunció ante la FGR al exministro Arturo Zaldívar, por irregularidades en su actuar cuando estuvo al frente del máximo tribunal. La legisladora explicó que esto obedece a las declaraciones que hizo el presidente López Obrador el 21 de febrero, en las que todo apunta que hubo acciones indebidas y presuntamente ilegales por parte del señor Arturo Zaldívar Lelo de la Rea, para tratar de influir en las actuaciones de los juzgadores del Poder Judicial de la Federación.

<https://drive.google.com/file/d/1296BMpmkGTlhG92UmzHafiKGfer6AZO9/view>